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Às treze horas e quarenta e cinco minutos do dia oito de novembro de dois mil e 1 

dezoito, reuniram-se os membros do Comitê Assessor de Ensino (CAEN), abaixo 2 

nominados, tendo como pauta: a) alteração calendário acadêmico 2019; b) 3 

aprovação da minuta do encontro de avaliação e socialização do Plano de Ação 4 

2018 do PPE dias 06 e 07 de dezembro; c) relatório do Plano de Ação do PPE 5 

2018; e) assuntos gerais (publicização da RAD no site institucional; convite Mônica 6 

Ribeiro para seminário de março (definir datas para entrar em contato com a 7 

convidada); definir data evento integrado; socialização das atas do CAEN e do 8 

planejamento do PPE no site. De início, Édison incluiu na pauta da reunião o 9 

resultado final da Capes acerca da aprovação do edital para oferta do curso de 10 

Licenciatura em Matemática pela UAB. Édison historicizou brevemente sobre o 11 

credenciamento da instituição para oferta de cursos superiores na modalidade de 12 

Educação a Distância. De imediato, a servidora Rita Berni comunicou que fomos 13 

contemplados com 280 vagas para o referido curso, divididas entre sete polos, 40 14 

vagas para cada, com início das aulas em março de 2019. O processo seletivo será 15 

via ENEM, juntamente com os demais cursos de graduação do IFFar. Além disso, 16 

será feito processo seletivo para editais de seleção de professores, tutores 17 

presenciais e a distância, bem como equipe pedagógica de apoio. Os editais de 18 

seleção, de acordo com o calendário da Capes, ocorrerão em janeiro e fevereiro,  19 

prevendo os requisitos básicos dos profissionais da área. Todos os professores que 20 

atuarão serão bolsistas da Capes,  cumprindo a carga horária do Sistema UAB fora 21 

de sua jornada de trabalho na Instituição. Sobre o material didático já existem 22 

bancos com as atividades disponíveis e o IFFar encaminhará Ofício à Capes 23 

solicitando o acesso a esses materiais. Calendário Acadêmico: uma conselheira 24 

do CONSUP, em reunião realizada no dia 30 de outubro de 2018, sugeriu alteração 25 

de recesso do dia 28 para o dia 15 de outubro (com acréscimo de um sábado letivo 26 

no segundo semestre), de acordo com as demais redes de ensino. Como 27 

encaminhamento do CONSUP, foi demandada consulta à comunidade acadêmica 28 

de manter ou fazer a troca, informação essa que foi repassada e solicitada ao 29 

CAEN. Diante da consulta realizada a comunidade acadêmica, os campi se 30 

manifestaram: manter o feriado no dia 28 - PB, SB, UG. Trocar o feriado para dia 15 31 

- SR, JC. Ainda não conseguiram fazer levantamento - SA, SVS, FW. Como 32 

encaminhamento, Joze sugere verificação com toda a comunidade acadêmica e, 33 

posteriormente, encaminhamento de cada campus via google drive em planilha 34 

compartilhada pela PROEN até a próxima semana. Planejamento ensino 2019: 35 

Joze relembrou o foco de gestão, as ações, e o eixo articulador do ensino em 2018. 36 

A seguir, compartilhou as ideias para 2019, as quais precisam ser definidas no 37 

seminário de dezembro: 1) foco - formação permanente dos servidores e formação 38 

integral dos estudantes; 2) ações - Reformulação das diretrizes e PPCs; Projeto 39 



interdisciplinar de valorização da vida (Édison apresentou o projeto Meus Medos, 40 

em alusão ao Setembro Amarelo, desenvolvido pela professora Letícia do campus 41 

SVS, o qual serviu de inspiração para esta proposta de ação); Acompanhamento e 42 

qualificação dos cursos da EaD institucionalizada; Aprimoramento da comunicação 43 

interna e fortalecimento do NPI como instrumentos de qualificação da gestão do 44 

ensino; Oferta de cursos/eventos de formação; Acompanhamento e qualificação do 45 

PPE por cursos (entrou no novo PDI com metas e objetivos). Essa proposta será 46 

compartilhada com os demais setores, mas no momento foi solicitado o 47 

compartilhamento desta minuta, a fim de ser definida no seminário de dezembro. 48 

Encontro PPE dias 06 e 07 de dezembro: será feita atividade prévia a distância - 49 

formulário de avaliação, no google drive, das 25 prioridades/ações do PPE comum a 50 

todos os campi (Joze explicou a dinâmica das questões a serem respondidas pelo 51 

campus, como um todo, em reunião do NPI [o formulário de avaliação será 52 

compartilhado apenas com e-mail da Direção de Ensino], sendo o prazo final , no 53 

máximo, até dia 28 de novembro, para que a PROEN possa compilar os dados para 54 

o dia 06 de dezembro). Outra atividade proposta foi a apresentação/socialização de 55 

ações exitosas do PPE por campus. Foi exposto o público-alvo do evento, conforme 56 

definido junto ao CAEN no ano passado, para vinda dos coordenadores ou 57 

representantes. Presidentes PPE: apresentação de, no mínimo, duas ações de 58 

êxito, dos técnicos e superiores, em 10 minutos. A ideia é escutar os campi para 59 

socializar entre todos. Por fim, Joze leu toda a minuta da programação, a qual será 60 

enviada aos campi. RAD: precisa estar publicizada no site institucional de todos os 61 

campi, conforme Regulamento. Analice explicou, a respeito da RAD e da 62 

possibilidade de implementação do PID via SIG, que uma nova comissão está 63 

sendo montada para novo parecer. Édison disse que na próxima segunda-feira irá 64 

questionar diretamente à Magnífica Reitora sobre o andamento dessas questões. 65 

Assim, posteriormente, encaminhará retorno via grupo do Whatsapp. Seminário 66 

integrado: definição de datas, para convite da professora Joana D’ark, e 67 

possibilidade de ampliação para a comunidade externa também. Os campi 68 

concordaram com a ampliação ao público externo. SA sugere a realização do 69 

evento ainda no primeiro semestre, possivelmente nas primeiras semanas de junho. 70 

JC, SB, PB, FW e SVS concordaram. SR, contudo, relembrou sobre a questão da 71 

publicação de trabalhos em decorrência do curto espaço de tempo. Édison salientou 72 

que trabalhos desenvolvidos e finalizados neste ano podem ser apresentados no 73 

ano que vem. Daiele relembrou a ocorrência do MOBREC no mesmo período. SR 74 

sugeriu até metade de setembro. A Mostra Cultural acontecerá no final de agosto, 75 

mas o principal público é dos alunos dos cursos integrados. Assim, sugeriu-se a 76 

realização na segunda semana de agosto (de 12 a 16, possivelmente dois dias). 77 

SR, JC, PB, SA, FW e SB concordaram com o período de realização. Por fim, 78 

Édison informou sobre a mudança de sede da Reitoria, a partir do dia 16 de 79 

novembro, e dos impactos em termos de comunicação com os campi neste período. 80 

Sobre a Carta da Magnífica Reitora aos docentes sobre liberdade de cátedra, 81 

Édison salientou a importância e necessidade de compartilhamento e discussão 82 



com os demais colegas, bem como com os alunos, a fim de garantir o direito de 83 

liberdade. A reunião deu-se por encerrada às quinze horas e vinte minutos. 84 
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